

En el Instituto 21 de Octubre

Remodelación de módulos sanitarios beneficia a más de 1,700 estudiantes

- El objetivo es proporcionar entornos seguros para los estudiantes.

Tegucigalpa Honduras, 12 de marzo del 2024.- Más de mil estudiantes del Instituto 21 de Octubre fueron beneficiados con la remodelación de módulos sanitarios.

La inauguración de las remodelaciones, se desarrolló con la participación del Viceministro de Asuntos Administrativos y Financieros de la Secretaría de Educación, Jaime Rodríguez, autoridades de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), representantes de la Fundación Kafie, docentes, padres de familia y alumnos del Instituto.

El viceministro de Educación Jaime Rodríguez, enfatizó sobre la importancia de las alianzas entre la empresa privada, cooperantes y docentes de los centros educativos e institutos con la Secretaría de Educación, para sacar adelante la educación de Honduras.

“Nosotros queremos que todos los estudiantes se realicen en la vida, es necesario que trabajemos juntos la empresa privada y los cooperantes, a quienes agradezco en nombre de nuestro Ministro de Educación, Daniel Esponda, solo unidos vamos a poder sacar adelante el sistema educativo” reiteró.

Al respecto, la Directora de Educación de la USAID, Meredith Fox, coincidió con las afirmaciones del viceministro Rodríguez y reafirmó la importancia de crear alianzas que apoyan el desarrollo educativo.

“A través de nuestro proyecto “Creando mi Futuro Aquí” hemos logrado coordinar iniciativas conjuntas, que han logrado impactar la vida de docenas de jóvenes. Este proyecto muestra lo que se puede lograr cuando la comunidad internacional, el Gobierno, el pueblo y el sector privado colabora, es un ejemplo de nuestra Alianza por la Educación que busca apoyar la reconstrucción de mas de 12 mil centros educativos en el país” mencionó.

★ Por su parte, el Director del Instituto 21 de Octubre, Joaquin Olivera, agradeció a las alianzas realizadas por USAID y la Secretaría de Educación con otros cooperantes, para el progreso continuo del Instituto 21 de Octubre.

“Agradecemos a USAID, a la Fundación Kafie por tomar en cuenta a nuestra institución y a los representantes de la Secretaría de Educación, al Ministro de Educación Daniel Esponda, sobre el respaldo que ha sido fundamental para este proyecto y progreso continuo para el Instituto 21 de Octubre” detalló el educador.

Esta es una iniciativa del programa “Creando mi Futuro Aquí” de USAID en alianza estratégica con la Secretaría de Educación y la Fundación Kafie, con la finalidad de mejorar y acondicionar los espacios utilizados por los estudiantes, creando ambientes propicios y seguros.

Al respecto la gerente de Responsabilidad Social Empresarial de la Fundación Kafie, Miriam Kafie, dijo que invertir en la educación es invertir en el futuro del país, poder garantizar que los jóvenes tengan espacios dignos y seguros.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

